

#SÜD-OST #JUGEND 05. April 2022

Klausurtagung der Ortsjugendleitungen Süd-Ost in Weimar

Verschiedene Vertreter aller Ortsjugendleitungen haben sich zu einer Klausurtagung in Weimar getroffen. Mit dabei waren auch hauptamtliche Vertreter aus der Region, die eng mit der Jugend zusammenarbeiten. Ziel war es, die Jugendarbeit in der Region Süd-Ost zu stärken.



Bereits im zweiten Jahr fand diese Veranstaltung unter allen Beteiligten großen Anklang. Schwerpunkt war, die politischen Themen des Jahres 2022 festzulegen und mit gemeinsamen Aktionen zu untermauern.

Am Freitag war das zentrale Thema die Strukturkunde innerhalb der EVG und des DGB. Hierzu sprachen Björn Schröter und Gregor Gallner vom DGB Thüringen und stellten dabei verschiedene Aktionen und Kampagnen der

DGB-Jugend und ihrer Mitgliedsgewerkschaften vor. Dies war die ideale Grundlage für die Teilnehmenden, um sich am Samstag voll motiviert dem kreativen Schaffen zuzuwenden.

In vier Gruppen, mit jeweils einem Hauptthema, wurden viele Ideen gesammelt, die anschließend im Plenum ausführlich diskutiert wurden. Bei den Themen Tarifpolitik, Gewerkschaftspolitik, Mitgliederwerbung und -bindung und Anträge hat sich schnell herauskristallisiert, was sich die Jugend in der Region für das Jahr 2022 wünscht.

Primär stand eine jugendgerechte Werbung der Nachwuchskräfte, die Stärkung des Ehrenamtes, um Aufgaben in Zukunft besser zu verteilen, die bessere politische Zusammenarbeit mit dem DGB und Organisationen wie ‚Fridays for Future‘ und die anstehende Tarifrunde im Mittelpunkt. Aber auch die bessere Vernetzung untereinander war der Jugend ein großes Anliegen. Um möglichst viele Ziele zuverlässig umsetzen zu können, wurden konkrete Pläne geschmiedet, dokumentiert und Aufgaben verteilt, so dass jeder der Anwesenden in den nächsten Monaten bei der Ausführung seinen Beitrag leisten kann.

Bereits im Laufe des Wochenendes sind drei Anträge an die Bundesjugendleitung und eine neue Informationsplattform entstanden, auf der künftig Informationen, Ideenpools und thematische Leitfäden zur besseren Gremienarbeit geteilt werden können. Gerade für die neuen Ortsjugendleitungen in Sachsen-Anhalt dürfte dies eine große Hilfe sein.

In der Region Süd-Ost haben sich in jüngerer Vergangenheit mehrere neue Ortsjugendleitungen gegründet, die an diesem Wochenende die Gelegenheit bekamen, sich untereinander besser kennenzulernen und sich mit den anderen zu vernetzen. Diese haben nun die Möglichkeit von einem engen Zusammenhalt in der Region und den Erfahrungen langjähriger, engagierter, in der EVG-Jugend Mitwirkender zu profitieren.



[Alle Bilder anzeigen »](#)